

Gemeinsame Schulhofregeln von Schule und Hort

Ich verhalte mich so, dass ich mir und anderen keinen Schaden zufüge.

- Ich spiele nur mit Softbällen.
- Ich binde keine Seile an andere Kinder oder an die Rutsche, Bäume, Fahrzeuge und das Klettergerüst. Für Spielideen mit Seilen frage ich einen Lehrer oder Erzieher.
- Ich klettere nicht über Zäune oder Absperrungen, auch nicht auf Bäume oder Dächer.
- Im Sandkasten kann ich barfuß laufen, wenn es warm genug ist.
- Ich esse nichts von dem, was auf dem Schulhof wächst.
- Ich trage immer wettergerechte Kleidung.
- Ich verlasse das Schulgelände erst nach Abmeldung. Wenn ich einen Ball holen möchte, der außerhalb des Schulgeländes liegt, frage ich vorher einen Lehrer oder Erzieher.
- Ich schauke rücksichtsvoll und wechsele mich mit anderen Kindern ab.
- Fußball spiele ich erst nach der Mittagspause ab 12:25 Uhr und nur zwischen den entsprechenden Toren oder an der hinteren Sporthallenwand aus Beton.
- Beim Fahren mit Kinderfahrzeugen um die Sporthalle beachte ich den Verlauf der Einbahnstraße.

Ich achte darauf, dass der Schulhof und die Umwelt keinen Schaden nehmen und sauber bleiben.

- Die Bänke und andere Sitzflächen nutze ich nur zum Sitzen, nicht zum Klettern.
- Ich nutze die Tischtennisplatte nur zum Tischtennispiel und nicht zum Sitzen oder Klettern.
- Ich schütze unsere Sträucher und Bäume, indem ich nicht darauf trete und keine Blätter abreiße oder Zweige abbreche.
- Nach dem Spiel räume ich mein Spielzeug immer an den richtigen Ort auf.
- Ich grabe nur im Sandkasten. Der Sand bleibt im Sandkasten.
- Ich nutze den Trinkbrunnen ausschließlich zum Trinken.
- Ich halte mich nur an den Fahrradstellplätzen auf, wenn ich mein Fahrrad bringe oder hole.
- Ich schieße mit den Bällen nicht an die Sporthallenwände oder an die Zäune.
- Auf den Treppen zum Eingang kann ich nach der Mittagspause ab 12:25 Uhr auf den markierten Stufen sitzen. Die anderen Stufen sind zum Gehen frei. Das Gelände wird nicht als Rutsche genutzt! Auch die Außenseiten der Treppen sind nicht zum Klettern gedacht!
- Mit der Tafelkreide male ich nur auf der dafür vorgesehenen Tafel oder auf den Schulhofplatten, die nicht markiert sind.
- Ich betrete die durch Zäune oder mit Beeten abgetrennten Flächen entlang des gesamten Schulgebäudes nicht.